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Protokoll 

Jahreshauptversammlung 2017 

FC Sturm e.V. 2012 

Am 30.05.2017 (KW 22) 

 

1. Begrüßung durch die Vorsitzende des Vorstands. 
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der 

Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung. 
3. Jahresberichte der Vorsitzenden. 
4. Entgegennahme des Jahresberichts für das abgelaufene Geschäftsjahr 

und Entlastung des Vorstands. 
5. Jahresberichte des Kassenwartes und des Kassenprüfers 
6. Vorstellung neuer Mitglieder 
7. Vorstellung neuer / alter Sponsoren. 
8. Zusammenfassung vergangener und anstehender Aktivitäten. 
9. Ziele für die nächste Saison. 
10. Verschiedenes. 
11. Fragen und Antworten. 
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Anwesend gewesen: 

 

Vorstand: 

Dementew, Eugen 

Schmitt, Viktor 

Swiderski, Slawa 

Wittmeier, Sergej 

Zimmermann, Sergej 

 

Kassenprüfer: 

Koch, Alexander 

 

Nicht anwesend: 

Haus, Walter 

Kunstmann, Wladislaw 
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Protokoll 

 

1. Begrüßung durch die Vorsitzende des Vorstands. 

Eugen Dementew (1. Vorsitzender) eröffnet um 21.30 Uhr die Versammlung und begrüßt 24 stimmberechtigte 
Mitglieder. Es folgte das Grußwort des 1. Vorsitzenden, Vorstandsmittglieder wurden vorgestellt. 
Die Tagesordnung wird verlesen und einstimmig genehmigt. 
 
 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der 
Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung. 

Die Einberufung wurde ordnungsgemäß durchgeführt, Mitglieder wurden rechtzeitig über den Termin informiert. 

Die Anwesenheit von 24 stimmberechtigten Mitgliedern stellt Beschlussfähigkeit dieser Versammlung fest. 

 

3. Jahresberichte der Vorsitzenden. 

Es folgen die Berichte: 

a. Des 1. Vorsitzenden 

b. Des 2. Vorsitzenden 

c. Des Sportwartes 

d. Des Schriftführers 

 

4. Entgegennahme des Jahresberichts für das abgelaufene Geschäftsjahr 
und Entlastung des Vorstands 

Dem Vorstand wird einstimmig die Entlastung erteilt. 

 

 

5. Jahresberichte des Kassenwartes und der Kassenprüfer anschließend die 
Entlastung des Kassenwartes. 

Es folgt der Bericht des Kassenwartes. 

Der Kassenprüfer: Herr Koch berichtet von der Kassenprüfung und bescheinigt die Ordnungsmäßigkeit der 

Kassenprüfung. Er beantragt die Entlastung des Kassenwartes. 

Dem Kassenwart wird einstimmig die Entlastung erteilt. 
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6. Vorstellung neuer Mitglieder 

Die neuen Mitglieder werden namentlich vorgestellt. 

 

7. Vorstellung neuer / alter Sponsoren. 

Den versammelten Mitgliedern wurden neue und alte Sponsoren vorgestellt. Einer der Sponsoren hat die Möglichkeit 

ergriffen sich persönlich vor der Runde vorzustellen. Die nicht anwesenden Sponsoren hat man mit, von ihnen zuvor 

eingereichten, Informationen präsentiert. 

 

8. Zusammenfassung vergangener und anstehender Aktivitäten. 

Der 2. Vorsitzende nahm das Wort um über unsere Aktivitäten zu berichten, zahlreiche Turniere wurden mit geteiltem 

Erfolg absolviert, viele auswärts Fahrten standen an, einige Feier wurden durchgeführt. 

Demnächst stehen weitere Vorhaben an unter anderem Sommerfest, dazu wurde die Einladung ausgesprochen und 

Ort und Stelle genannt. 

 

9. Ziele für die nächste Saison. 

Für die nächste Saison, auf Grund der Gegenwart, sind folgende Ziele angesetzt: 

- Aufstieg mit der Mannschaft 1 in die A-Liga 

- Top 5 – Platzierung für die Mannschaft 2. 

- Nicht ausgeschlossen Aufstieg in die C-Liga mit der Mannschaft 2 

- Bildung der Arbeitsgruppen und Zuteilung der Aufgaben – Entlastung des Vorstandes. 

- Internet-Präsenz ausbauen. 

- Sponsoren Arbeit aktivieren. 

- Turniere 

 

10. Verschiedenes 

Unter dem Punkt „Verschiedenes“ werden Punkte aus der Runde (Fragen, Anregungen) erläutert und ausdiskutiert: 

a. Pünktlichkeit (Training, Spiele) 

b. Mannschaftsaufstellung am letzten Training vor dem Spiel. 

c. Mithilfe bei unseren Heimspielen, von Spieler der ersten Mannschaft wird mehr Engagement erwartet. 

d. Sommerfest 

e. Mannschaftssitzungen 

f. Inventar 

g. Das Benehmen der Mannschaft bei gemeinsamen Fahrten (Eishockey Spiel in Köln) 
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11. Fragen und Antworten. 

Nach dem Vorschlag neue Themen anzusprechen oder eventuelle Fragen in die Runde zu stellen gab es keine 

Meldungen seitens versammelter Mitglieder. 

Somit war die Sitzung abgeschlossen. 


